

BSI Aceh Raih Penghargaan Mitra Perbankan Terbaik dari Universitas Syiah Kuala

Category: Bisnis, Ekonomi
written by Maulya | 17/12/2024



ORINEWS.id – [BSI](#) Aceh kembali meraih prestasi dengan mendapatkan penghargaan sebagai Mitra Perbankan Terbaik dari Universitas Syiah Kuala ([USK](#)) pada malam Anugerah Milad ke-63 Universitas Syiah Kuala, yang berlangsung pada tanggal 15 Desember 2024 di Banda Aceh.

Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk apresiasi atas kontribusi nyata BSI dalam mendukung kegiatan perbankan, pengembangan ekonomi, serta memberikan layanan terbaik kepada civitas akademika Universitas Syiah Kuala. Sebagai mitra perbankan yang aktif, BSI Aceh telah bekerja sama dengan USK dalam berbagai hal, termasuk program pendidikan, pelatihan, dan pemberdayaan ekonomi yang berbasis pada prinsip syariah.

Dalam keterangannya, Regional CEO BSI Aceh, Wachjono,

mengatakan, “Kami merasa sangat terhormat dan bersyukur atas penghargaan ini. Penghargaan ini menjadi bukti dari komitmen kami dalam memberikan layanan perbankan terbaik dan memberikan dampak positif bagi masyarakat dan institusi pendidikan khususnya untuk Universitas Syiah Kuala.”

Lebih lanjut, penghargaan ini juga menegaskan pentingnya peran sektor perbankan dalam mendorong pengembangan pendidikan dan ekonomi yang berkelanjutan, khususnya di wilayah Aceh. Melalui kemitraan yang terjalin dengan berbagai perguruan tinggi, BSI terus berupaya untuk memberikan solusi keuangan yang berbasis syariah yang dapat mendukung kemajuan dan kesejahteraan masyarakat.

Rektor Universitas Syiah Kuala, Prof Marwan dalam kesempatan tersebut, juga menyampaikan terima kasih kepada BSI Aceh yang telah memberikan kontribusi besar dalam berbagai program dan kegiatan yang melibatkan USK.

“Kami berharap kerjasama ini terus berlanjut dan semakin memperkuat hubungan baik antara BSI Aceh dan Universitas Syiah Kuala,” ujar Rektor.

Acara malam anugerah ini menjadi momen penting dalam rangkaian perayaan Milad ke-63 Universitas Syiah Kuala. Penghargaan ini diberikan kepada sejumlah mitra dan pihak yang telah berperan aktif dalam mendukung kemajuan Universitas Syiah Kuala (USK).

BSI hadir untuk memberikan layanan perbankan yang sesuai dengan prinsip-prinsip syariah. BSI terus mengembangkan produk dan layanan yang mendukung inklusi keuangan dan ekonomi syariah. BSI sahabat finansial, sahabat sosial dan sahabat spiritual berkomitmen untuk selalu memberikan layanan terbaik bagi seluruh masyarakat khususnya masyarakat Aceh.